



## Trainings- rennen statt Argovia Cup

Das OK wäre bereit gewesen, die Strecke bewilligt und alle haben sich gefreut auf das erste Argovia Cup Rennen nach den Sommerferien. Leider hat uns das Coronavirus einen Strich durch die Rechnung gemacht. Da es nicht möglich war am Renntag die BAG-Weisungen einzuhalten, hat das OK schweren Herzens beschlossen, das Rennen abzusagen.

Das OK war aber nicht um Ideen verlegen und hat aus dem Grossanlass kurzerhand einen Vereinsanlass gemacht. So kamen die Rennfahrer des VC Hägglingen trotzdem in den Genuss der attraktiven Strecke im Wald. Die Freude ab den technisch anspruchsvollen Singletrails stand den Rennfahrerinnen und -fahrern förmlich im Gesicht geschrieben, sowie natür-



lich auch die Anstrengung der steilen Anstiege. Die Stimmung war toll!

Nach den Rennen, welche in zwei Kategorien gestartet wurden, gab es noch für alle eine Wurst vom Grill und feine Churros.

Bei perfektem Wetter, guter Gesellschaft und interessanten Gesprächen liess sich der Renntag gemütlich ausklingen.

Bilder davon findet ihr auf [www.vc-haegglingen.ch](http://www.vc-haegglingen.ch)

